

今回は招聘研究者として地震研究所での滞在の機会をうえていただきありがとうございました。加藤愛太郎さんをはじめ、国際室の方々には大変お世話になりました。二ヶ月の短い期間でしたが、加藤さんは毎週2回のミーティングの時間をとっていたので、多くの議論ができました。滞在期間中には、ニニにすべての方の名前を書くことができないくらい、多くの方とお話しする機会がありました。地震活動や波形解析に限らず、GPS、OBS、火山、数値計算といった多くの分野の方とも会っており、とても楽しかったです。多數の方とは初対面でしたが、私からの突然のメールにも快くからず、早く議論やデータについて教えて頂いて感謝しています。新しい研究プロジェクトも共同で行なうことができたうなで、處にはからとても樂しいにしてます。日本の梅雨や猛暑は、私にとって厳しいものでした。体が慣れてくるにつれて根津周辺を歩く機会もありました。その際に、文京区根津図書館を訪ねて、幸いにも、地震研究所証明書で図書館が開けていました。日本的小説をたくさん読むことを作成することがて、日本的小説をたくさん読むことができました。最後になりましたが、皆様の更なるご活躍を祈念いたします。平成25年8月14日 平貴昭